

13.09.2018 – 10:00 Uhr

Jacqueline Jakob est la nouvelle directrice de l'Agence



Zurich (ots) -

Jacqueline Jakob est la future directrice de l'Agence de l'énergie pour l'économie (AEnEC). Très qualifiée et expérimentée et au bénéfice d'un excellent réseau, Mme Jakob a travaillé dans l'économie privée et dans la diplomatie. Elle quittera le Département fédéral des affaires étrangères pour prendre les rênes de l'Agence de l'énergie pour l'économie le 1er janvier 2019.

« Jacqueline Jakob apporte une expertise approfondie et une vaste expérience dans les domaines de l'économie, de la gestion et de l'administration. Nous sommes très heureux de savoir qu'elle les mettra au service de l'Agence de l'énergie pour l'économie », souligne Rudolf Minsch, président de l'Agence de l'énergie pour l'économie. La future directrice a consacré sa thèse de doctorat aux marchés du carbone. Comme diplomate, elle a notamment été membre de la délégation suisse participant aux négociations internationales sur le climat. Elle dispose d'un solide réseau dans les milieux économiques, politiques et administratifs. Après avoir travaillé dans le corps diplomatique et dans le conseil en management, Jacqueline Jakob a dirigé une société anonyme suisse de reboisement et de production de bois en Amérique centrale. En 2015, Mme Jakob est retournée au Département fédéral des affaires étrangères (DFAE) où elle est actuellement cheffe suppléante de l'état-major de la direction des ressources (DR).

Continuer de protéger le climat de manière rentable

Grâce aux mesures d'amélioration rentables qui sont mises en oeuvre depuis 2001, les plus de 3800 entreprises qui participent au système de gestion énergétique de l'AEnEC évitent actuellement l'émission de 2,3 millions de tonnes de CO2 par année. L'économie poursuivra sur cette voie efficace : en sa qualité de directrice de l'Agence de l'énergie pour l'économie, Jacqueline Jakob s'engagera pleinement pour que l'efficacité énergétique continue son essor dans le programme des entreprises. « Je me réjouis de continuer de faire avancer les projets si fructueux de l'Agence de l'énergie pour l'économie. ». La nouvelle directrice rappelle que le remboursement de taxes incitatives associé à l'engagement par le biais de la convention d'objectifs permet d'obtenir les meilleurs résultats pour la protection du climat et l'efficacité énergétique.

L'Agence de l'énergie pour l'économie

Depuis 2001, l'Agence de l'énergie pour l'économie offre à ses participants un service de gestion énergétique fiable et complet, aux produits, prestations et outils d'excellente qualité et reconnus par la Confédération et les cantons. Ses outils sont conformes à la norme ISO 50001. Elle offre ses services hors de tout parti pris ou intérêt vis-à-vis des agents énergétiques et des produits. Ce service se traduit concrètement par des mesures d'amélioration rentables, qui réduisent la consommation énergétique et les émissions de CO2 de toutes les entreprises. L'AEnEC est une organisation à but non lucratif issue de l'économie et au service de l'économie.

Contact:

Rudolf Minsch
Président de l'Agence de l'énergie pour l'économie
Tél. +41 44 421 35 34 ou +41 76 576 11 22
rudolf.minsch@enaw.ch

Medieninhalte



Jacqueline Jakob (zVg) / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100005471 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Energie-Agentur der Wirtschaft"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100005471/100819775> abgerufen werden.